



## „Bühne Frei“

Drei enthusiastische Tanzpädagoginnen riefen in Zusammenarbeit mit der VHS Mattersburg, das innovative Projekt „Bühne Frei“ mit Menschen ab 60 Jahren ins Leben.

Kooperationspartner sind die Stadtgemeinde Mattersburg, die Gemeinde Pötttsching und der Fond Gesundes Österreich.

Seit ca. einem Jahr treffen sich die TeilnehmerInnen regelmäßig um sich zu bewegen, zu tanzen und sich auszutauschen. Im Laufe dieser Workshops haben die Mitwirkenden gemeinsam ein Bühnenstück erarbeitet, welches in Pötttsching, Oberpullendorf und Mattersburg präsentiert wird.

**„Wir wollen den Menschen ab 60 eine Bühne geben, denn sich zeigen heißt gesehen werden in einer Gesellschaft in der das Altersbild mit sehr viel Angst besetzt ist“,**

so die Tanzpädagoginnen M. Polleros, K. Braith, B. Zehetbauer

Wir laden Sie herzlich ein am

**Samstag den 22. November 2014 um 19:00 Uhr**

an der Präsentation des Stückes in der Bauermühle Mattersburg teilzunehmen.